

SE SUMA EJÉRCITO A APLICACIÓN DE PLAN TRES EN NAUCALPAN

- *Supervisa el secretario de Infraestructura, Francisco González Zozaya, la revisión de pasajeros y unidades de transporte público en la zona de El Molinito.*

Naucalpan, México, 10 de noviembre del 2016.- Con la participación de 22 elementos del Ejército Mexicano y un grupo similar de la Comisión Estatal de Seguridad (CES), el secretario de Infraestructura del Estado de México, Francisco González Zozaya encabezó la supervisión del Operativo Plan TRES.

Desplegados desde antes del amanecer en la zona de El Molinito, los elementos de la CES comenzaron la detención de unidades, para realizar la revisión de pasajeros a fin de detectar armas u objetos prohibidos.

“Perdón por el retraso en su viaje, pero estamos realizando la supervisión del Operativo Plan Tres, que el gobernador Eruviel Ávila ha instruido a fin de verificar la seguridad de ustedes como pasajeros; los caballeros deben descender de la unidad y las señoritas pueden permanecer en sus sitios para ser revisadas”, explicó González Zozaya al momento de detener las unidades para la revisión.

La Policía Estatal del Transporte llegó encabezada por el comandante José Luis Barragán, quienes revisaron que las unidades de pasajeros viajaran con los documentos en regla, y que en sus documentos coincidieran los números de placas y de serie con los de los vehículos.

Por parte del Ejército Mexicano los soldados estuvieron operando bajo el mando del Capitán 2º de Infantería, Bernardo Rafael Cajero Reyes, encargado de la Base de Operación Mixta (BOM) en la región, quienes apoyaron la revisión de pasajeros junto a los elementos de la Policía Estatal.

El mando castrense indicó que existe una coordinación estrecha con las autoridades estatales y federales, a fin de mejorar la seguridad en la zona, y procurar el bienestar de los ciudadanos que desde temprano salen a realizar sus actividades.

Durante la revisión y a pesar de la llovizna que caía en la zona de El Molinito, algunos pasajeros agradecieron la aplicación del dispositivo, pues dijeron, es una manera de estar seguros y con la confianza de que entre sus compañeros de viaje no viajaran personas que pudieran asaltarlos.

En sus breves comentarios a los pasajeros, previo a cada revisión, el secretario González Zozaya refirió que desde abril de 2016, cuando se dio el reforzamiento del Plan Tres, se han realizado 93 mil 258 operativos en el todo el Estado de México, con los que se han revisado a más de 11.2 millones de pasajeros y más de 860 mil vehículos.

Gracias al operativo, explicó el funcionario, se ha podido poner a disposición del Ministerio Público a 714 personas, y 5 mil 738 vehículos han sido remitidos al corralón, por no cumplir con las normas.

El secretario de Infraestructura reiteró que mantendrán de manera permanente la supervisión del operativo Plan TRES en todos los rincones del Estado de México, para mejorar las



GOBIERNO DEL
ESTADO DE MÉXICO



condiciones de seguridad de quienes día a día viajan en transporte público hacia sus escuelas y trabajos.